

Tingkatan Ketahanan Pangan, Kodim 1001 Bersama Pemerintah Kabupaten Laksanakan Panen Raya

Maskuri - HSU.WARTAMILITER.COM

Mar 7, 2023 - 15:40



Tingkatan Ketahanan Pangan, Kodim 1001 Bersama Pemerintah Kabupaten Laksanakan Panen Raya

Amuntai- Dalam rangka mendongkrak ketahanan pangan khususnya di wilayah Kabupaten Hulu Sungai Utara Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, yang diwakili oleh Pasiter Letda Inf Mulyanto menghadiri kegiatan acara silaturahmi dengan Petani dalam rangka syukuran panen dan tanam padi ke-2 dilahan IP 300 serta taman cabe perdana bertempat di Ds. Tambalang Kecil Kec. Sungai Pandan Kab. Hulu Sungai Utara. Selasa (07/03/2023)



Pada musim panen kali ini, puluhan hektare areal persawahan melakukan panen bersama. Beberapa Kelompok Tani di Desa Tambalang Kecil merupakan binaan TNI AD dari Koramil 08 Kodim 1001/HSU-Balangan dalam rangka peningkatan swasembada pangan sejak awal musim tanam hingga musim panen kegiatan dimulai dengan Panen.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, melalui Pasiter Letda Inf Mulyanto mengatakan "Kegiatan ini merupakan wujud nyata untuk memberikan keyakinan bagi masyarakat Kab. Hulu Sungai Utara bahwa kita siap memenuhi kebutuhan Pangan dengan tujuan membantu program pemerintah untuk meningkatkan pencapaian hak atas pangan, meningkatkan ketahanan pangan nasional dan lokal, meningkatkan kesejahteraan petani dan meningkatkan kemandirian TNI dengan Rakyat serta meningkatkan perekonomian agar ketersediaan logistik di wilayah sesuai dengan kearifan lokal". Ucapnya

"Terakhir Dandim juga menyebutkan, panen raya ini merupakan wujud nyata sinergitas TNI khususnya Kodim 1001/HSU-Balangan bersama Pemerintah Kab Hulu Sungai Utara melalui Dinas Pertanian dalam membantu masyarakat".

Turut hadir dalam kegiatan ini Komandan Kodim Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol, diwakili oleh Pasiter Letda Inf Mulyanto, Kepala Dinas Pertanian Kab. HSU Masrai Syawfajar Nejar, SP,MP, Ketua DPRD Kab. HSU Almien Azhar Safari, SKM serta instansi pemerintah terkait lainnya dan Warga Masyarakat yang hadir. (Pendim1001)